

## **Fortalecimiento a programas Psicosociales en Popayán**

**Bogotá, 24 de febrero de 2020. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-**

Las Directivas de la Cárcel y Penitenciaría de Media Seguridad de Popayán buscan mediante convenios con las universidades fortalecer los programas Psicosociales dirigidos a las Personas Privadas de la Libertad.

De esta manera estudiantes de Psicología de la Universidad Cooperativa de Colombia, trabajarán en los programas y procesos de reinserción social, familiar y laboral.

Las futuras profesionales aportarán a los programas de Inducción al Tratamiento, el cual busca facilitar la adaptación de la persona al ingreso al sistema penitenciario; Cadena de Vida generando fortalezas coherentes con la existencia, la calidad de vida y la salud mental; Responsabilidad Integral con la Vida reduciendo los niveles de autoengaño y fortalecer el comportamiento pro-social y las competencias sociales.

Los programas Psicosociales buscan mejorar la convivencia, cambios de actitud y aptitud, el trabajo en equipo con un solo fin, restablecer el tejido humano de estos hombres y mujeres con el apoyo de un equipo interdisciplinarios y familiares.

**Oficina Asesora de Comunicaciones  
-INPEC-**